

Coyoacán a 17 de agosto de 2022
Boletín: COY/DCS/074

COYOACÁN Y CANACO FIRMAN CONVENIO PARA PROMOCIÓN DEL EMPLEO

- *La Alcaldía Coyoacán y la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (CANACO), unen esfuerzos para desarrollar proyectos y acciones de cooperación encaminadas al fomento y reactivación económica en la demarcación, así como promoción del empleo en beneficio de la comunidad coyoacanense.*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, junto con el presidente de CANACO, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, firmaron un convenio de colaboración mediante el cual, ambas entidades, se comprometen a generar proyectos como ferias del empleo, brindar capacitación a empresas y emprendedores a través de cursos, aportar vacantes a la bolsa de trabajo de la alcaldía y promover acciones en materia de turismo.

Gutiérrez Aguilar expresó que la economía enfrenta el reto de una inflación que ha llegado a máximos históricos a nivel global, por lo que se hace necesario sumar esfuerzos con la iniciativa privada para ampliar fuentes de empleo y que los efectos de la economía impacten lo menos posible en la sociedad.

“Saldremos con una ruta clara, como este convenio de colaboración en el que ustedes y nuestro gobierno, desde nuestra área de competencia, haremos todo lo necesario para que las cortinas de sus negocios sigan abiertas. Proponemos que este convenio sea un instrumento clave para que las y los coyoacanenses mantengan y amplíen sus fuentes de empleo, lleven alimento a su mesa, y, así, generar las condiciones para que reine la paz social y el bienestar en la Alcaldía Coyoacán”, aseveró.

El alcalde sostuvo que con la firma del convenio las empresas se comprometen a la implementación de acciones preventivas para mantener buenas prácticas y mejorar sus procedimientos operativos, con lo que se evitarán sanciones y así las empresas podrán mantener su funcionamiento, seguir generando ingresos y bienestar para la comunidad.

Por parte de la alcaldía se ratificó el compromiso de acelerar y otorgar las facilidades para que los trámites administrativos tomen el menor tiempo posible, así como seguir con la calidad en el servicio y mantener la transparencia en todos los procesos que estén a cargo de la administración de Coyoacán.

Indicó que con las ferias del empleo que se organizarán, las y los vecinos podrán acceder a vacantes cerca de su hogar y tener un ingreso estable.

“Así atenderemos el reclamo de miembros de la comunidad de contar con empleos cercanos a sus hogares, reduciendo largos traslados usualmente en transporte público”, dijo.

Respecto a los cursos, foros y encuentros que se brindarán a empresarios, emprendedores y ciudadanía, señaló que se trata de capacitación encaminada al desarrollo y al crecimiento económico en la demarcación.

También externó que la Alcaldía Coyoacán refrenda su compromiso de mantener acciones como el ordenamiento urbano, el combate a la inseguridad y al comercio informal que no cuenta con permisos.

Por su parte, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, celebró el beneficio que representa para la ciudadanía la cooperación entre la iniciativa privada y las autoridades, ya que la CANACO representa a ocho de cada diez empleos y a nueve de cada diez empresas.

“Representamos a ocho de cada diez empleos y a nueve de cada diez empresas, esa es la trascendencia de esta institución que apoyó al sector empresarial durante la pandemia para evitar el cierre de comercios regulados”, apuntó.

Además, Rodríguez Cárdenas recordó que este año la CANACO cumple 148 años de impulsar el emprendimiento en México, lo que se traduce en fuentes de trabajo y crecimiento económico para el país.

“El trabajo lo tenemos que hacer juntos, se tiene que hacer con las autoridades y la sociedad civil para mejorar la calidad de vida de los mexicanos”, concluyó.

oooOOOooo